
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 578 /2023 Guaíba, 30 de maio de 2023.

Senhor Presidente,

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que

respondemos ao Ofício nº 088/2022, desta Casa Legislativa, que

nos encaminhou o Requerimento nº 286/2022 apresentado pela

Vereador Juliano Ferreira – PTB.

O referido Requerimento traz os seguintes
questionamentos:

No ano de 2021 o executivo municipal disponibilizou aos munícipes
o refis (Programa de Recuperação Fiscal) no qual trouxe a
oportunidade de parcelamento de sua dívida de IPTU, sabendo disso,
venho através deste requerimento solicitar alguns dados para mais
transparência em relação ao assunto;
Quantos munícipes conseguiram aderir ao REFIS ?
Quanto foi arrecado com IPTU em 2021?
Quanto do valor de IPTU arrecadado foi gasto com o recolhimento
de lixo?

Ao cumprimentá-lo cordialmente, vimos por meio deste, responder a
parte que nos cabe relativamente à proposição acima referida, conforme
segue:
I - Foram efetuados 7.444 parcelamentos de REFIS.
II - A arrecadação foi R$ 10.739.589,23 de IPTU somados os valores
relativos ao exercício e a dívida ativa.
III - Não temos como informar os valores de IPTU gastos com taxa de
recolhimento de lixo porque impostos, inclusos o IPTU, não tem
destinação. Impostos ingressam em recursos livres.
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IV - Os valores recolhidos com IPTU são utilizados por determinação
legal da seguinte forma: 7% vai para o Poder Legislativo, 15% para a
saúde, 25% para a educação e o restante fica nos recursos livres.

As execuções e adequações das demandas eleitas na Guaíba
participativa, ainda estão em prazo de execução haja vista que foram
votadas em 2022, para execução em 2023. Porem já de pronto podemos
adiantar nosso extremo entusiasmo com a imensa possibilidade de uma
número bem expressivo de execuções, haja vista que na parte da
pavimentações de ruas e avenidas, algo inédito desta edição,
encontramos já a maior parte entre as mais votadas, com execução
parcial, e/ou obra em andamento.
A demanda mais votada de 2021, que novamente teve boa votação, Os
cursos de Qualificação Profissionais forma 100% executados, e neste
ano temos fortes indícios para acreditar que não será diferente. Também
as ações de contra turno nas escolas, outra demanda 100% executada,
através da SME.

Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à
disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente

Marcelo Soares Reinaldo
Prefeito Municipal

Ao
Exmo. Srº,
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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